

第二姫路・勝原ホームだより



【 節分豆まき 】

早春の候、皆様におかれましては、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。

兵庫県内でも緊急事態宣言が発令されてから徐々にコロナウィルスの発生者数は減っており、明るいきざしが見えてきた中、いかがお過ごしでしょうか。

利用者の皆さんも家族の皆様と以前のように気軽に会えないことや外出できない状況に不安や不満の言葉を口にされることから厳しい冬の寒さから春の暖かさへと気候が変わっていくようにコロナウィルスに関する事態も収束すればと願うばかりです。また、ない知恵を絞って、制限ある生活の中にも楽しみやいきがいが感じられる催しを企画し、行っていきたいと思えます。

●3月の予定

3日(水) ひな祭りメニュー

15日(月) 散髪

26日(金)～31日(水) 梅林見学

※ 3日(水)のひな祭りは、ひなあられの代わりに回転焼きにて、茶話会を催し節句を楽しむ予定です。



3月生まれの方



・高橋さん・前田(政)さん
・管生(久)さん・管生(恵)さん
おめでとうございます

● 2月の思い出



【 節分豆まき 】



【 節分豆まき ） 】



【 節分豆まき 】



【 節分豆まき 】

世間では124年ぶりに2月2日が節分でしたが、例年と変わらず、3日に豆まきを行いました。

赤鬼と青鬼に驚くことなく、豆の代わりに新聞紙を丸めて作った玉をまるでコロナウイルスを振り払うかのように「鬼は外、福は内」と大きな声をだしながらカー杯投げられた後、笑われていました。元気、“モリモリ”です!!



【 節分豆まき 】



【 お菓子作り 】



【 鍋料理 】



【 鍋料理 】

お 願 い

医療従事者が優先されていますが、ようやく日本でも新型コロナウイルスのワクチン接種が始まり、少し“ほっと”できる状況になりました。現状、医療従事者の次いで65歳以上の高齢者は4月12日から接種予定と報道されていますが、接種時期や手順、方法などスケジュールの見通しは不確定で、自治体によって、対応も異なるとの話もあり、情報も錯綜しています。

また、初めての接種になることから副作用を心配する声を世間では聞かれています。姫路市から接種手順等に関する説明があれば、実施に向け、対応していきますので、家族の皆様には集団生活という趣旨を汲み取っていただき、ご理解とご協力をお願い申し上げます。